

**FECHA: 29 DE ABRIL DE 2025.**

**BOLETÍN: 202**

## **CUAUHTÉMOC PARTICIPA EN EL PRIMER SIMULACRO NACIONAL 2025**

- *La hipótesis planteó un sismo de magnitud 8.1 con epicentro en el Golfo de Tehuantepec.*
- *El Gobierno de Cuauhtémoc activó protocolos internos, evaluaciones y recorridos de supervisión.*

El Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc, encabezado por Alessandra Rojo de la Vega, se sumó este lunes 29 de abril al Primer Simulacro Nacional 2025, como parte de la estrategia de prevención y cultura de protección civil en el corazón de la capital del país.

A las 11:30 horas se activó la alerta sísmica, con base en un escenario hipotético de sismo de magnitud 8.1 con epicentro frente a las costas de Oaxaca. Bajo la supervisión de la alcaldesa, la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil de la Alcaldía coordinó las acciones desde la instalación inmediata de la Sala de Crisis, hasta el despliegue de informes de Policía Auxiliar, unidades de Protección Civil y seguridad privada en edificios públicos.

Como parte de este ejercicio, también se realizaron evaluaciones rápidas de daños (EDAN), reportes en vivo desde puntos clave de la demarcación y recorridos de inspección para la atención de emergencias. El simulacro concluyó exitosamente a las 11:50 horas.

La Alcaldía Cuauhtémoc reitera su compromiso con la prevención de riesgos y el fortalecimiento de capacidades institucionales ante emergencias.